Prensa: Diaria

Tirada: 6.440 Ejemplares Difusión: 4.810 Ejemplares

Página: 33

Sección: AGENDA Valor: 1.514,00 € Área (cm2): 870,7 Ocupación: 85,63 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 32000

EL DÍA POR DELANTE



MIGUEL ELÍAS

El pintor y profesor de la Universidad Miguel Elías homenajea al poeta brasileño Claudio Aguiar en una exposición que permanecerá en el Centro de Estudios Brasileños (Casa de Brasil) hasta finales de mes. Il



PLAZA MAYOR

El ágora acoge un año más la Feria del Libro Antiguo y de Ocasión, que contará con 26 librerías, siete de Salamanca, hasta el próximo 4 de noviembre con un programa de una treintena de actividades paralelas. II



EXPOSICIONES

GALERÍA ARTIS

Las obras de Miguel Ruiz Poveda pueden contemplarse en la galería Artis (calle Zamora) hasta el próximo 3 de noviembre. Se trata de la octava expocición del año en este espacio, en el que los espectadores podrán ver algunas de sus obras más características, como Almendros en flor o Trapecistas enamorados. II



SANTO DOMINGO

Una vida en fotgrafías, organizada por la Filmoteca Regional, la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes y la Casa Museo Unamuno de la Universidad de Salamanca, está enriquecida con aportaciones procedentes del archivo de Cándido Ansede. Hasta el 18 de noviembre. Il



Caja España-Duero y la Filmoteca Regional presentan en la sala de la plaza San Boal la muestra Salamanca. De la Plaza al río. Tipos populares, que mantendrá abierta sus puertas hasta el 11 de noviembre. En esta muestra puede contemplarse la evolución del ágora. II

LA SALINA

Mitsuo Miura regresa a la galería salmantina Adora Calvo con su muestra Memorias imaginadas, que toma el relevo a otro de los habituales en el espacio de la calle San Pablo, Fernando Sinaga. El artista reúne las diferentes etapas experimentadas en su extensa trayectoria.

DA2

Art Situations ofrece un atractivo mapa prospectivo de la creatividad artística más actual. Se trata de una nueva iniciativa privada que pretende apoyar el arte contemporáneo de la escena emergente en la península con la voluntad de llegar a un gran público. Hasta el 27 de enero. Il

LAS CONCHAS

Santiago Santos, especialista en fotografía histórica, artística y de patrimonio expone en Las Conchas Paisajes en la Vía de la Plata - Salamanca. La muestra está formada por fotografías de Montemayor del Río, Calzada de Béjar, Valdefuentes de Sangusín, Valverde de Valdelacasa, Valdelacasa, Fuenterroble de Salvatierra, Palacios de Salvatierra, Frades de la Sierra, Membibre, San Pedro de Rozados, Miranda de Azán, Aldeatejada, Castellanos de Villiquera, Calzada de Valdunciel y Topas. II

MÚSICA

MIGUEL POVEDA

El cantaor catalán, que también visitaba el escenario de la Plaza Mayor de Salamanca hace un par de ferias y fiestas, presentará su último trabajo en la ciudad. Será el próximo 30 de noviembre, en el Multiusos Sánchez Paraíso, a partir de las 21 horas. Las entradas tienen precios de 33 euros (gradas) y 45 euros (patio) y pueden adquirirse a través de la página web www.entradas.com. II



El joven cantante Manuel Carrasco, que actuaba en una de las últimas ediciones de las ferias y fiestas, visitará el Multiusos Sánchez Paraíso el próximo 23 de noviembre, a partir de las 21 horas. El andaluz regresará a Salamanca para presentar su último disco Habla. Los interesados pueden adquirir las entradas (a un precio de 21 euros) a través de la web www.entradas.com. II



BYE BYE LULLABY

El sonido de Bye Bye Lullaby se mueve dentro un amplio espectro en el que se diluyen géneros como el folk, el country-rock, el jazz o la bossa. Este grupo salmantino acaba de grabar su primer disco, California, y lo presentará, de la mano del Servicio de Actividades Culturales del a Universidad, en el teatro Juan del Enzina, el 9 de noviembre, a partir de las 22 horas. Las entradas tienen un precio de 6 euros. II



ERNESTO ALTERIO

Yo, el heredero es una comedia amarga sobre la herencia y sobre la caridad cristiana, sobre todo el patrimonio de «falsos valores» que una familia de jóvenes, ya envejecidos en su papel, transmite y conserva de generación en generación. El montaje, protagonizado por Ernesto Alterio, llegará al teatro Liceo el próximo día 27, a partir de las 19.30 y a las 22.30 horas. Las entradas tienen precios de 14, 18 v 25 euros. II



LA COMEDIA

El nuevo teatro en Salamanca (Camino de las Aguas, 56) acogerá nuevas sesiones de El Quijote. La historia secreta, con la dirección de Antonio Velasco. La compañía Claussic Teatro representará este título los días 26 (a las 20.30 horas) y 27 (18.30 horas y 20.30 horas). El argumento se enmarca en la vida de dos cómicos huidos de la justicia que se ven ante la oportunidad de sus vidas cuando cae en sus manos un antiguo manuscrito. II



ACTIVIDADES

LA PEQUE COMEDIA

Teatro La Comedia continúa con su programación destinada al público más pequeño. En esta ocasión, la invitada será la compañía Desde el suelo, que pondrá en escena Autobís hacia la luna, el domingo 28, en dos sesiones, a las 12 horas, y a las 17 horas. ¿Hemos perdido los valores? ¿Se pierde la magia? ¿Qué es lo importante y qué es lo importante? Son cuestiones a las que trata de dar respuesta este montaje destinado al público familiar. II

JORGE BLASS

El Auditorio Calatrava incluye magia en su programación de otoño. El próximo 18 de noviembre, a partir de las 19 horas, visitará el escenario el ilusionista Jorge Blass, que acercará a Salamanca El arte de la magia, cuyas entradas tienen un precio de 22 euros (pueden adquirirse en las taquillas del Calatrava, en Discos Long Play, El Corte Inglés y en www.entradas.com). Jorge Blass ha actuado en Salamanca en los últimos años en La Espannola y el Festival Intermagia. II

